
午後３時
役場地階（中庭）　第四会議室

〔出席〕 会長　外９名

〔欠席〕 ２名

・

１． 講演会について
(事務局)

(事務局)

２． 自治会長連絡協議会役員の負担軽減について
(事務局)

(事務局)

３． 自治会の支援策について
(事務局)

４． 自治会補助金について

(事務局)

(事務局) 概ね理解いただけたことから、今後の理事会で具体的な案について、示してい
きたい。

～終了～

【案　件】

　時期、費用の問題から講演会の事務局案が否定的であったことら、別の方法
で再検討することとする。

町がこれまで自治会に求めてきた自治会の要件をより緩やかにした自治組織の
を認可できるように解散目前の自治会と調査研究を進めることとする。今後、
進捗状況についてはお知らせする。

　テレビなどでも活躍する自治会運営に関するスペシャリストを令和６年３月
のいずれかの休日に講演いただく事務局案を提示。また、講演会の予算９万円
としているところ、１９万６千円と見積もっており、執行予定のない諸経費や
郵便料から流用していいか併せてお伺いする。

現状連絡協議会の会計は、町で執行しているため会計・会計監査の撤廃するこ
と、理事選任の際にトラブルになったことから理事８名以下とする事務局案に
ついて、意見を伺いたい。

反対意見がないことから、自治会長連絡協議会理事選任の負担軽減を進めるた
め事務局案で進めたい。なお、会則の改正が必要となるため、来年度、理事選
任前に総会で議案として上程したい。

自治会の繰越金や積立金の状況から、集会所を所有している自治会が増加傾向
にあり、補助金の需要が大きいことが示された。一世帯当たり450円を自治会に
支給している補助金について、集会所への補助金に振り替えるなどはどうか。

令和５年度島本町自治会長連絡協議会第２回理事会

【日　時】 令和5年11月6日(月) ～　５時
【場　所】

会長挨拶、各理事及び事務局自己紹介。


